

OSTERGRUSS AN DIE EHRENAMTLICHEN MITGLIEDER DER KIRCHENVERWALTUNGEN



Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Ehrenamtliche in den Kirchenverwaltungen,

Ihre Wahl in das Gremium der Kirchenverwaltung liegt nun schon fünf Monate zurück, und alle gewählten Kirchenverwaltungen haben sich bereits konstituiert.

Als Kirche wie als Gesellschaft insgesamt stehen wir vor großen Herausforderungen. Da ist es wichtig, dass sich Menschen aktiv einbringen. Deshalb sind wir Ihnen allen sehr dankbar, dass Sie sich vor Ort in Ihrer Pfarrei ehrenamtlich engagieren und so einen wichtigen Beitrag dazu leisten, dass kirchliches Leben bei uns im Erzbistum in guter Weise möglich ist. Mit Ihrem Einsatz übernehmen Sie Verantwortung für unsere Gemeinschaft. Sie setzen ein wichtiges Zeichen und gestalten das kirchliche Leben in den Kirchenstiftungen maßgeblich mit. Wir sind überzeugt, dass sich dieser Einsatz lohnt. Die christliche Botschaft ist und bleibt unverzichtbar, auch und gerade in diesen Zeiten.

Die aktuellen Rahmenbedingungen bei zurückgehenden Ressourcen sind nicht einfach und es gilt, sich gut für die Zukunft aufzustellen, die manche Veränderungen mit sich bringen wird. Schöpfen wir für unsere Aufgaben in der Kirche und natürlich auch mit Blick auf unser Leben insgesamt aus der Feier des Osterfestes neue Hoffnung und Zuversicht, es bietet uns Grund genug: Christus ist auferstanden, das Leben ist stärker als der Tod. Beschwerden und Leid werden durch ihn, der mit uns geht, überwunden. So dürfen wir den Blick stets hoffnungsvoll nach vorne richten und aus unserer Verbundenheit mit dem Auferstandenen und untereinander Kraft und Freude schöpfen. Dazu möchten wir Sie jedenfalls ermutigen.

Für Ihren so wichtigen Einsatz in der Kirchenverwaltung danken wir Ihnen nochmals sehr und wünschen Ihnen auf diesem Weg ein frohes, gesegnetes Osterfest!

Christoph Klingan
Generalvikar

Dr. Stephanie Herrmann
Amtschefin



ERZDIOZESE MÜNCHEN
UND FREISING

